

SENATOR

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM

Aug 30, 2023 - 09:32



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Sukabumi, 30 Agustus 2023 – Dalam upaya mempererat hubungan antara Kepolisian Sektor Ciracap dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Ciracap, Aipda Robangi, SH., melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah

pada Rabu pagi ini. Kegiatan yang berlangsung di Mesjid Agung Ciracap Desa Ciracap ini dihadiri oleh warga masyarakat serta sejumlah anggota Polsek Ciracap.

Kegiatan yang dimulai pukul 04.45 tersebut merupakan bagian dari program yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede S.H , S.I.K , M.H, yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" – singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Dalam kegiatan ini, masyarakat diajak untuk menjalin silaturahmi dengan anggota kepolisian sambil berinteraksi dan menyampaikan curhatan serta saran yang berkaitan dengan situasi kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Ciracap.

Aipda Robangi, SH., dalam kesempatan tersebut, juga menyampaikan pesan dari Kapolres Sukabumi. Salah satu poin yang diangkat adalah pentingnya partisipasi warga dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban dengan menghidupkan kembali kegiatan Ronda malam atau siskamling. Hal ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Warga masyarakat merespons positif kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah ini. Selain sebagai bentuk silaturahmi, kegiatan ini juga menjadi wadah komunikasi untuk menyampaikan saran dan masukan kepada pihak kepolisian demi menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Hukum Polsek Ciracap.

Dengan terjalinnya kerjasama yang baik antara Polsek Ciracap dan masyarakat melalui kegiatan seperti ini, diharapkan akan tercipta kerjasama yang sinergis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Kegiatan ini membuktikan komitmen Polsek Ciracap dalam membangun kepercayaan dan kedekatan dengan masyarakat melalui interaksi yang bermanfaat.